
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA
CONDEPHASV - JANEIRO/2023

No dia 17 de janeiro de 2023, às 10 horas, foi realizada reunião ordinária do Conselho de

Defesa do Patrimônio Histórico, Artístico, Arquitetônico, Cultural e Turístico de São Vicente

– CONDEPHASV, no Instituto Histórico e Geográfico de São Vicente, situado na Rua Frei

Gaspar, 280, Centro. 1. Lista de presença. 1.1. Estiveram presentes os seguintes membros:

Adriel Fernandes P. Neto (AEASV/suplente), Alexsandro Ferreira (SEDURB/suplente),

Deise Domingues Gianinni (Academia Vicentina de Letras, Artes e Ofícios 'Frei Gaspar da

Madre de Deus/titular), Gilson Braga (ETEC Drª. Ruth Cardoso/titular), Jaqueline F. Alves

(CAU-SP/titular), Jefferson Souza (SEL/suplente), Marcos Atanazio Braga

(IHGSV/suplente), Milca Kátia F. dos Santos (Câmara de Vereadores/titular), Paulo Eduardo

Costa (IHGSV/titular), Rita Helena de L. Yoshitaka (SEDETUR/titular), Rodrigo César

Ventura (SECULT/suplente) e Thiago Gimenes Diogo (SEPLAG/suplente). 1.2. Justificaram

as ausências os seguintes membros: Graziele dos Santos Nunes (SEMAM/suplente), Ieda

Maria Galvão (SECULT/titular), Maíra Ferreira da Cunha (SEPLAG/titular), Márcio Batista

Silva (SEMAM/titular), Maria Amélia de Araújo (AEASV/titular), Maria Suzel Gil Frutuoso

(Academia Vicentina/suplente) e Mônica Calçada Saad (SEL/titular). 1.3. Estiveram

presentes nesta reunião: Alessandro Cruz (Associação Amigos da Cultura), José Roberto

Frutuoso (Academia Vicentina), Lincoln Spada da Silva (SEGOV), do qual lavro esta ata, e

Luana Gonçalves Vieira da Silva (SISEM-SP). 2. Leitura de relatório e minutas. 2.1. Em

vista da reunião ordinária de novembro não ter tido quórum, Lincoln fez a leitura de relatório

sobre a respectiva reunião. 2.2. Conforme solicitações de conselheiros na referida reunião,

Lincoln abordou brevemente sobre três minutas. 2.2.1. A primeira sobre minuta de projeto de

lei de alteração do Condephasv, sugerindo vagas cativas à Academia Vicentina e à comissão

de cultura da OAB de São Vicente, e de reformulação de Órgão Técnico de Apoio (OTA)

somente com servidores técnicos da Prefeitura. 2.2.2. Nesse sentido, Marcos e Paulo Eduardo

expressaram preocupação sobre as condições de implantação do OTA no formato apresentado

na minuta, sendo que Paulo Eduardo destacou pertinente a participação da sociedade civil no

atual modelo de OTA. 2.2.3. Por sua vez, Alexsandro, Gilson, Jaqueline e Luana

argumentaram ser importante o OTA enquanto órgão exclusivo de servidores, municiando os

processos decisórios do Condephasv, sendo que Jaqueline e Luana deram exemplos de órgão
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similar noutros municípios. 2.2.4. A segunda minuta foi citada, referente a um regimento

interno, em vista que não há regimento homologado no Condephasv, tendo como base do

Conselho Municipal de Usuários de Serviços Públicos de Santos - regimento padronizado

pela Procuradoria Municipal da cidade citada. 2.2.5. A última minuta citada era sobre

existência de minuta de projeto de lei de Sistema Municipal de Patrimônios

Histórico-Culturais, elaborado pela SECULT. 2.2.6. Sendo assim, Jaqueline solicitou que,

numa próxima reunião, a SECULT explique detalhes da referida proposta. 2.2.7. Lincoln se

comprometeu em encaminhar as minutas pelo grupo de WhatsApp dos conselheiros. 2.2.8.

Adriel recomendou a criação de um Google Drive com tais materiais a serem

disponibilizados. 3. Representações. 3.1. Conforme solicitado em reunião anterior, Lincoln

informou ao colegiado que consultou, sem êxito, o Clube dos Soroptmistas para participação

no Condephasv. 3.2. Lincoln também informou que consultou o SISEM-SP sobre novas

indicações e participação nas reuniões. 3.3. Luana se apresentou e comunicou que foi

indicada pelo SISEM-SP como suplente no Condephasv, tendo Maria Beatriz de Souza

Henriques como representante titular do órgão. 3.4. José Roberto se apresentou representando

a esposa Maria Suzel, que não pode comparecer. Ao mesmo tempo, informou participar do

Elos Clube São Vicente. 3.5. Paulo Eduardo sugeriu a oficialização de convite ao Elos Clube,

em vista suas ações culturais locais, para participação no Condephasv, completando-se a

última vacância da sociedade civil. 3.6. Lincoln comunicou ser possível a oficialização de

convite, caso aceite do colegiado, pois os editais da sociedade civil tiveram vacâncias. 3.7.

José Roberto se dispôs a participar do Condephasv via Elos Clube São Vicente. 3.8.

Consultado o colegiado, não houve consenso de oficialização da vaga na reunião ordinária de

janeiro, logo, tendo a vacância a ser discutida em próximas reuniões. 4. Conteúdos. 4.1.

Luana entregou para cada membro do Condephasv um kit com sacola reciclável, caneta,

garrafa plástica e encarte informativo sobre a atuação do SISEM-SP. 4.2. Jaqueline distribuiu

a cada conselheiro um Manual de Orientações às Políticas Municipais de Patrimônio

Cultural, desenvolvido por comissão da CAU-SP. 4.3. Jaqueline também solicitou aos

membros que respondessem a enquete no WhatsApp sobre datas para a realização de evento

formativo da CAU-SP sobre Patrimônios Culturais junto ao Condephasv no mês de fevereiro.

5. Mesa Diretora. 5.1. À medida que Lincoln conduziu a reunião para eleição da mesa

diretora, conforme pauta prevista inicialmente, Paulo Eduardo argumentou sobre a vacância
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da sociedade civil, sendo assim, recomendando a criação de uma mesa provisória. 5.2.

Alexsandro complementou sugerindo que a mesa eleita nessa reunião tenha duração de 90

dias, proposta aceita pelos presentes. 5.3. Houveram dois candidatos à presidência: Marcos e

Alexsandro, sendo este o eleito pela maioria (8 a 3 votos). 5.4. Houve candidatura única de

Gilson para vice-presidência. 5.5. Houve candidatura única de Rita para secretaria geral. 5.6.

Luana foi a única conselheira que se absteve das votações. 6. Assuntos gerais. 6.1. Quando o

Alessandro comunicou que estava transmitindo online a reunião, Jaqueline alertou que há

reuniões do Condephasv que são restritas a membros, porque se tratam de análises de casos

de bens privados, por questão de sigilo de dados privados. 6.2. Luana solicitou a

possibilidade de reuniões híbridas, de modo intercalado, no Condephasv, sendo alternativa

aceita pelos presentes, e tanto o Paulo Eduardo, quanto o Gilson, informando que há

condições do IHGSV e da ETEC em sediarem reuniões neste formato. 6.3.Marcos solicitou o

registro de que teve o acesso negado pela SEPLAG em comparecer na cerimônia de

pré-lançamento do 'Plano São Vicente dos 500 anos', a ser realizada no mesmo dia, no Baía

de São Vicente Iate Clube. Por sua vez, Thiago abordou que a limitação de vagas do clube

teve como desdobramento o curto prazo para inscrições no evento. Nada mais havendo para

constar, lavro a seguinte ata.

São Vicente, 7 de fevereiro de 2023.
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